



la región?), que podrían ser protagonistas del desarrollo local si se les integra en proyectos productivos e innovadores.

Innovar no es viajar al otro lado del mundo para buscar ideas: es abrir los ojos a lo que tenemos aquí y convertirlo, con creatividad y visión, en riqueza para nuestra gente.

Jorge Tramón Guarda

Innovación en Puerto Montt

● Puerto Montt y la Región de Los Lagos tienen un enorme potencial para innovar sin depender exclusivamente de la salmónica cultura ni de modelos importados. Primero tenemos que pensar y evacuar el “Proyecto Región” o “Proyecto Comuna”. Luego seguir desarrollando los principales sectores y otros que pueden ser atractivos: acuicultura, industria forestal, agroindustria y turismo, principalmente.

A lo anterior se suma una reserva de talento: 25 mil estudiantes universitarios en Puerto Montt (¿cuántos en
